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Hurra! Aktueller Fortschritt Projekt Weihersanierung

Es ist geschafft! Gestern ist bei uns die definitiv unterschriebene Baubewilligung eingegangen. Unser 

Bauvorhaben ist nun sowohl vom Kanton wie auch von der Gemeinde Pratteln genehmigt. Nach viel 

Arbeit, Warten und auch Hoffen haben wir nun die Bestätigung erhalten, dass wir im kommenden Jahr 

den Weiher gemäss Baueingabe sanieren dürfen. Dies ist ein wichtiger Meilenstein und ich möchte mich 

an dieser Stelle beim gesamten Vorstand aber auch bei den Behörden für die unzähligen Stunden an 

Arbeit bedanken. Diese Genehmigung ist für uns wie ein Weihnachtsgeschenk.

Nächste Schritte und GV 2023

Der Vorstand geht nun in die verdiente Weihnachtspause und wird sich Mitte Januar zur nächsten 

Sitzung treffen. Unser Ziel ist es, einen detaillierten Bauplan zu erstellen und sämtliche Arbeiten, Daten 

und Termine für die Bauphase festzulegen. Zudem werden wir den Termin für die Generalversammlung 

setzen, an welcher wir dann detailliert über das Bauvorhaben sprechen werden. Wir werden auf 

Unterstützung von euch angewiesen sein, damit wir die Arbeiten erledigen können. Wir sind überzeugt, 

dass wir genügend helfende Hände im Verein haben, um dieses Vorhaben umzusetzen.

Fangstatistik 2022 und Jahresversand 2023

Gerne möchten wir euch daran erinnern die ausgefüllte Fangstatistik bis am 15.1.2023 zurückzusenden 

(am liebsten per Mail oder Online im Mitgliederbereich der Homepage). Der Versand der neuen 

Fangstatistik und der Jahresrechnung ist auf Ende Januar geplant. Der Vorstand behält sich vor 

denjenigen, welche die Statistik nicht retourniert haben, auch keine neue Statistik fürs 2023 zuzusenden. 

Persönliche Worte

Ich persönlich bin sehr dankbar und froh, dass wir nun die grosse Hürde der Baubewilligung 

abschliessen konnten und in die Bauphase übergehen können. Ich selber werde mich aber im Jahr 2023 

ein wenig in den Hintergrund begeben, da meine Frau und ich - endlich – Nachwuchs erwarten. Im 

Mai/Juni werden wir unsere Familie verdoppeln und Zwillinge bekommen. Dies ist für mich und meine 

Frau einfach das allergrösste Geschenk und wir freuen uns schon sehr auf diesen neuen 

Lebensabschnitt. Ich bin aber auch sehr dankbar, dass ich im Verein auf einen so tollen Vorstand zählen 

darf, welcher dies problemlos kompensieren wird. 


